

# Le chef d'orchestre a quitté Pau en musique et à vélo



**Le chef d'orchestre Dylan Corlay est parti de la place du Foirail.** Rodolphe Martin

« C'est mon plus grand départ. Je vais peut-être revenir », avouait Dylan Corlay tout en filmant la trentaine de personnes présentes ce samedi matin, 1er juin, devant le Foirail. Vêtu d'une queue-de-pie quelque-peu adaptée, le chef d'orchestre qui a donné trois concerts à guichets fermés du jeudi 23 au samedi 25 mai, se déplace entre les villes où il ne donne ses spectacles qu'en vélo. A la fin de chacune de ses prestations, il invite le public à l'accompagner à faire quelques tours de roue. Un appel reçu cinq sur cinq par les spectateurs, comme Maurice et Adine

Lavignotte membres du Cyclo Club Béarnais et abonnés de l'OPPB. « C'était vraiment original comme concert », avoue le cycliste mélomane. « Le sport et la musique se marient finalement très bien », abonde son épouse. Les musiciens de l'orchestre lui avaient également réservé une batucada surprise. Dylan Corlay qui a déjà parcouru 1100 kilomètres depuis le début de sa tournée Tour d'Orchestre (s) à bicyclette - dont seulement 90 km seul - doit rejoindre Toulouse où il jouera mercredi à la Halle aux grains.